

Intensif, Polres Luwu Utara Amankan Gudang Logistik KPU

Editor Jus - LUWUUTARA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 26, 2024 - 17:48



Gudang logistik KPU Luwu Utara

LUWU UTARA - Dalam menghadapi Pemilihan Umum 2024, Polres Luwu Utara di bawah kepemimpinan AKBP Muhammad Husni Ramli memastikan kesiapan logistik Pemilu dengan melakukan intensifikasi pengamanan terhadap gudang logistik Komisi Pemilihan Umum (KPU) setempat.

AKBP Muhammad Husni Ramli, menekankan pentingnya kesiapan logistik

sebagai bagian integral dari proses demokrasi.

"Kesiapan logistik sangat krusial dalam menjamin kelancaran dan keberlangsungan Pemilu. Oleh karena itu, kami secara aktif melakukan langkah-langkah pengamanan untuk melindungi gudang logistik KPU Luwu Utara," kata AKBP Muh Husni. Jumat (26/1/2024)

Langkah-langkah pengamanan yang diterapkan oleh Polres Luwu Utara mencakup peningkatan patroli di sekitar gudang logistik, pemasangan sistem keamanan modern, serta penugasan personel keamanan khusus. Selain itu, polisi juga bekerjasama erat dengan petugas keamanan KPU untuk memastikan setiap tahap distribusi logistik berjalan dengan aman dan terkendali.

AKBP Muhammad husni Ramli menegaskan komitmennya terhadap integritas Pemilu dan keamanan logistik.

"Kami berkomitmen untuk memastikan bahwa setiap suara warga Luwu Utara dapat diungkapkan dengan aman dan tanpa gangguan. Pemilu harus menjadi refleksi kehendak rakyat, dan kami sebagai penegak hukum bertanggung jawab untuk memastikan hal itu terjadi," ungkapnya.

Sementara itu, kasihumas polres luwu utara Iptu Gustan.,SH juga memberikan apresiasi terhadap dukungan dan kerjasama yang diberikan oleh Polres luwu utara dengan instansi terkait yakni KPU Luwu Utara sebagai penyelenggara pemilu 2024.

"Kami merasa sangat terbantu dengan langkah-langkah yang diambil oleh Polres Luwu Utara. Ini menunjukkan sinergi positif antara kepolisian dan lembaga penyelenggara pemilu dalam upaya memastikan keamanan dan kesiapan logistik," pungkasnya.

Pada tahap persiapan Pemilu 2024 ini, Pemerintah dan aparat keamanan di berbagai daerah di seluruh Indonesia intensif mengamankan gudang logistik guna mencegah potensi kerusuhan atau sabotase yang dapat mengganggu proses demokrasi. Dengan langkah-langkah proaktif ini, diharapkan Pemilu 2024 dapat berlangsung dengan damai, adil, dan transparan.